



## Rhône

### La Haute-Garonnaise Abaques Audiovisuel remporte un contrat avec la Centrale d'achat informatique hospitalière, basée à Lyon

(69) Rhône | (31) Haute-Garonne  
 EVÉNEMENTIEL | MATÉRIEL AUDIOVISUEL | INFORMATIQUE, NTIC  
 CONTRAT [EN COURS] | ACHAT DE VÉHICULES [EN COURS] | DÉMARCHE DÉVELOPPEMENT DURABLE [A VENIR]  
 RECRUTEMENT [A VENIR] | AUGMENTATION DU CA [EN COURS] | INVESTISSEMENT EN ÉQUIPEMENT [A VENIR]

Abaques Audiovisuel (Saint-Jean, 31 ; 9,5M€ de CA en 2021, 42 salariés) est un prestataire audiovisuel et événementiel. L'entreprise a remporté, avec le Groupement d'Intérêt Économique AUVNI, un contrat avec la Centrale d'achat informatique hospitalière (Lyon, 69) d'une valeur estimée entre 5 et 7M€ sur 4 ans. Abaques Audiovisuel devra équiper en audio et en vidéo des salles de réunion partout en France. De plus, la société a débuté le renouvellement de son parc automobile avec des véhicules hybrides et souhaite installer des panneaux photovoltaïques sur son site afin de devenir

autonome sur le plan énergétique. Enfin, Abaques Audiovisuel prévoit des recrutements fin 2022 et espère atteindre 12M€ de CA en 2022.

**ABAQUES** - 05 34 25 07 25 - [contact@abaques.fr](mailto:contact@abaques.fr) - [www.abaques.fr](http://www.abaques.fr)   
 Stéphane Gambier, PDG

**CENTRALE D'ACHAT DE L'INFORMATIQUE HOSPITALIERE** - 04 81 07 01 55 - [caih@caih-sante.org](mailto:caih@caih-sante.org) - [www.caih-sante.org](http://www.caih-sante.org)

Source : *La Gazette du Midi*, du 08/08/2022 au 14/08/2022, A.B. // Synthèse : *First ECO*

